

Präsidentin des Nationalrates  
Doris Bures  
Parlament  
1017 Wien

Wien, am 31. März 2017

Geschäftszahl:  
BMFJ-420100/0003-BMFJ - I/2/2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 11708/J betreffend Rauchverbot ab dem 18. Lebensjahr, welche die Abgeordneten Peter Wurm und weitere Abgeordnete an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Zu Fragen 1 und 2:

Das Rauchen *ab* dem 18. Lebensjahr obliegt der Entscheidung jedes erwachsenen Menschen. Die Gesundheit junger Menschen in Österreich ist mir allerdings ein wichtiges Anliegen. Aus diesem Grund setze ich mich dafür ein, dass der Tabakkonsum für junge Menschen *bis* zum 18. Lebensjahr verboten wird. Derzeit sind Gespräche mit den Ländern im Gange, das Schutzzalter für den Erwerb und den Konsum von Tabakprodukten in den Ju gendschutzgesetzen der Länder vom 16. auf das 18. Lebensjahr anzuheben. Eine Einigung darüber wird bei der politischen Landesjugendreferent(innen)konferenz am 31. März 2017 angestrebt.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN



